

Análisis Técnico de Forex USDCAD : 2015-07-28

Escrito por IFC Markets - 29/07/2015 12:47

En espera de una corrección posible

Vamos a considerar el gráfico diario del dólar canadiense USD/CAD. Éste se fortalece poco a poco en vísperas de la reunión regular de Fed que tendrá lugar el miércoles. La mayoría de los participantes del mercado esperan que el regulador americano haga una declaración que confirme la primera subida desde el año 2006 de la tasa de interés este septiembre. Sin embargo, algunos inversores no excluyen que eso pueda ser suspendido hasta el próximo año. El Banco de Canadá en 2015 redujo su tasa dos veces y eso ha debilitado mucho el dólar canadiense. Mientras tanto, éste todavía sigue más alto del dólar estadounidense y constituye 0,5%. Nosotros no excluimos el fortalecimiento del dólar canadiense si el Fed de EE.UU. declara sobre el aplazamiento posible de los plazos de la subida de su tasa, así como si el jueves el PIB de EE.UU. resulta peor de lo previsto (+2,5%). Hay que indicar que el viernes saldrá el PIB de mayo de Canadá. Su previsión preliminar es positiva.

USD/CAD

En el marco temporal diario, el gráfico USD/CAD:D1 está en la tendencia ascendente. Sin embargo, la mayoría de los indicadores no excluyen su corrección descendente. Éste se ha alejado bastante de su media móvil de 200 días. El RSI ha formado una divergencia descendente y ha salido de la zona de la sobrecompra hacia abajo. El indicador de Parabolic ha formado una señal de venta. La última columna del histograma de MACD se forma más bajo de de la línea de señal que es la señal hacia la reducción. Las líneas del indicador de Bollinger se han ampliado que puede llevar al aumento de la volatilidad. Nosotros no excluimos el futuro desarrollo del impulso descendente después de cierre de la siguiente vela de USD/CAD más bajo del último mínimo fractal y de las señales de Parabolic: 1,29. La fijación preliminar de riesgo es posible más alto de la señal de Parabolic y del fractal superior, que a la vez se considera el máximo de seis años: 1,311. Después de la apertura de la orden stop loss se mueve tras las señales de Bollinger y de Parabolic cada cuatro horas hacia el siguiente máximo fractal. Así, nosotros cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los traders más prudentes después de la realización de la transacción pueden observar el gráfico de cuatro horas y colocar una orden de stop loss moviéndola hacia la dirección del movimiento. En el caso si el precio sobrepasa el nivel de stop loss sin tocar la orden, se recomienda cerrar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no se han tomado en consideración.

Posición Venta

Sell stop por debajo de 1,29

Stop loss por encima de 1,311

=====